

マスクの寄贈

3日(金)にJA女性部から手作りマスク270枚をいただきました。いろいろな柄があったので、児童にも先生方にも好きなものを1枚ずつ選んでもらいました。

心のこもったマスクだけに、大切に使ってほしいと思っています。



屋外環境整備

今年度は、屋外環境整備に力を入れ、運動場にあった落雷で大きな枝が折れていた樹木の伐採やカイズカイブキの下枝切り、学びの森の樹木の整備等を行ってきました。

そして、今回、今年度になり枯れ始め、複数の枝が落ちて危険な状況になっていたプラタナスの木を伐採することにしました。数十年、横島小学校のシンボルツリーとしての役割を果たしてきた樹木だけにとても残念です。



SNSについて

前号で、全国学力・学習状況調査の結果分析から、本校児童は、携帯電話・スマートフォンやコンピュータの使い方について、家の人と約束したことをあまり守れていない傾向にあることや、ゲーム等を中心とした1日当たりの携帯端末の使用時間が長いことをお伝えしました。また、ノーマディアカードの結果でも、目標就寝時刻が守れていない傾向が見られました。その他にも、最近、SNS上での心配な事案の報告をいくつか受けています。

そこで、各ご家庭で、再度、家庭での決まりを子供達と共通理解していただけないでしょうか。また、決まりがないご家庭は、一つでよいので決まりをつくっていただきたいと思います。「自分の部屋では携帯端末を使わない」「午後9時以降は使わない」等でよいと思います。私の知っている範囲では、親が寝ている間に利用しているケースも多くありました。ご家庭でSNSの活用状況や内容について、定期的にご子供達と話し合ってくださいと思っています。まずは、子供達の興味関心を知るといった意味合いでの会話が大切なると思います。

午前中授業期間の過ごし方

まん延防止等重点措置期間中、午前中授業を続けておりますが、子供達は、家庭や地域でどのように過ごしているでしょうか。学校では、「帰ったらまず宿題をすること」や「友達の家に入り込んで遊ぶことを控えること」等を指導していますが、できているでしょうか。

放課後、学校に遊びに来る中学生や高校生もいますが、運動施設の貸し出しができない状況なので、まん延防止等重点措置期間中は我慢してほしいと帰ってもらっています。また、本校児童についても、大人数で遊びに来て、密になるような場合は、同様の指導を行っています。指導している側も心苦しいのですが、感染防止のためには、仕方ないと思っています。子供に遊ぶなという指導はできませんが、管内でも低年齢の感染者が複数でいるだけに、感染予防に気をつけてほしいと思っています。

